

Bonjour à toutes et tous,

Le résultat des élections européennes du 9 juin 2024 a été un véritable choc.

L'extrême droite a atteint un record jamais égalé jusqu'ici.

Nous sommes dans une situation gravissime pour notre démocratie.

Le Président Macron, avec sa politique ultralibérale, par le mépris des institutions et de ses représentant.es, par l'usage abusif du 49.3, porte une lourde responsabilité sur la montée de l'extrême droite et sur le résultat des élections.

En choisissant la dissolution, le Président Macron tente un coup de poker gravissime pour l'avenir de la France.

L'arrivée du Rassemblement National et ses alliés au pouvoir porterait un coup fatal sur nos valeurs.

Ne nous leurrons pas, ils s'attaqueraient

- Au pouvoir d'achat
- A nos pensions et retraites`
- Aux Services Publics
- A la Santé
- Aux droits des Femmes
- A la casse de la Sécurité Sociale
- A la liberté de la Presse
- A l'accès aux Loisirs, Activités Culturelles ou Sportives
- Au droit aux Vacances
- A la paix entre les peuples
- Etc...

Nous appelons les adhérent.es à rejoindre les manifestations unitaires du week- end prochain avec les syndicats, les associations, des citoyennes et citoyens, et à soutenir et voter massivement pour le Front Populaire, initié lundi soir, les 30 juin et 7 juillet pour promouvoir le progrès social et défendre la République et ses valeurs et contrer l'extrême droite.

Fraternellement

Pour la Fédération,

Bernard SERRA